



## Silbergraue Ränge im Parktheater Plauen

Silbergrau statt grün sind die neuen Sitze, die im Parktheater Plauen mit viel Lärm montiert werden. „Es sind die gleichen Sitze, wie im Naturtheater Bad Elster. Nur wir haben die schönere Farbe“, freute sich gestern Baubürgermeister Steffen Zenner (vorn) beim Pressetermin mit Projektleiter Ludwig Düntsch (r.) von der Gebäude- und Anlagenverwaltung. Die Sitze in Bad Elster sind rot. Vorbei ist nun die Zeit unbequemer Lattenroste. Die robusten Klappsitze haben eine federnde Lehne und werden mit einer ausgetüftelten Konstruktion auf den vorhandenen, jedoch gekürzten 1400 Betonsockeln verschraubt. So entstehen zwei Sitzblöcke mit je 27 Reihen und knapp 2000 Sitzen plus 400 im Bühnengraben. Die ersten beiden Reihen im Block B sind aufgebaut. Am 8. April gehen die Montagearbeiten weiter. Es wurden 260 000 Euro investiert. Auch Parktheater-Chef und Chef der Plauener Festhalle, Ronny Bley (hinten) freut sich, dass nun auch das Ambiente passt zum abwechslungsreichen Kulturprogramm von Mozarts Zauberflöte, Lea, Musical Sommer mit Nico Müller, Firebirds, Queen Night, Matthias Reim bis hin zur Schottischen Musikparade und dem Lichterfest im September. *Text/Foto: Marlies Dähn*

VA 05.04.19